

LA  
SC  
NUVA  
JUGA

## NUESTRA HISTORIA

Grupo de violines fundado por el maestro Luis Carlos Ochoa en enero de 2019, con estudiantes menores de 17 años de TIMCCA, escuela de música en Santander de Quilichao.

Tocan temas conocidos de las músicas del norte del cauca: jugas, torbellinos, pasillos y bambucos caucanos.

Son nueve sus integrantes: dos violines, tiple, contrabajo, requinto de guitarra, bombo, redoblante y dos cantantes; este es el formato más común en la región Norte caucana. Están ampliando su repertorio con arreglos de los maestros Luis Carlos Ochoa y Javier Andrés Montilla, exclusivos para este tipo de conjunto típico.



## **NUESTRO RECORRIDO**

El grupo ha realizado actuaciones en diferentes auditorios y eventos importantes de la región, algunos de sus integrantes han participado varias veces en el Petronito en el marco del Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez.



# ENLACES Y CONTACTO

Presiona cada enlace para redirigirte



FESTIVAL DE MÚSICA DEL PACÍFICO  
PETRONIO ÁLVAREZ 2021

 @LANUEVAJUGA

 LA NUEVA JUGA

 LANUEVAJUGA@GMAIL.COM

 +57 3217102460

LA  
NUEVA  
JUGA